
Протокол заседания Общественной палаты Каларского муниципального округа 
Забайкальского края 15 апреля 2022 года 14.00 местного времени

Начинаем регистрацию.
На заседании присутствуют члены Общественной палаты:
Соловьева О.А.
Тарасов А.В.,
Столярова Л.П.
Мальчакитова Н.В.
Крыжановский И.С.
Глущенко Т.Б.
На заседании присутствует: _6_ чел.
Отсутствует:__2__ чел.

Приглашены:
Представитель АО «Тепловодоканал» Сопрыкина В.О., глава администрации городского поселения 
«Новочарское» Ионова В.М..

Председательствующий: Соловьева О.А.
Председатель: Число присутствующих позволяет нам открыть заседание и рассмотреть вопросы 

обозначенные в повестке.
Председательствующий: повестка дня сегодняшнего заседания.

ПОВЕСТКА 
очередного заседания

Общественной палаты Каларского муниципального округа Забайкальского края

№
п \п

Наименование Докладчик

1 .

Об избрании секретаря Общественной палаты 
Каларского муниципального округа 
Забайкальского края

Председательствующий на 
заседании Соловьева О.А.

2.2.
2.

Об утверждении Регламента Общественной 
палаты Каларского муниципального округа 
Забайкальского края

Председательствующий на 
заседании Соловьева О.А.

3
3.

Об организации и проведении праздника «День 
Победы»

Председательствующий на 
заседании Соловьева О.А.

Содокладчик:

4.
О ценообразовании и повышении розничных 
цен в Каларском муниципальном округе на 
отдельные виды социально значимых 
продовольственных товаров первой 
необходимости.

Председательствующий на 
заседании Соловьева О.А.

Содокладчик:

О качестве питьевой воды в п. Новая Чара, 
Каларского муниципального округа 
Забайкальского края

Докладчик:
Представитель АО 
«Тепловодоканал»

Об избрание Совета Общественной палаты 
Каларского муниципального округа 
Забайкальского края

Разное



Председательствующий : Какие будут предложения по повестке?
Предложение:__Поступило предложение первым вопросом рассмотреть вопрос о

качестве питьевой воды в п. Новая Чара и заслушать представителя

Председательствующий.: Кто за данное предложение? Прошу голосовать.
За 6 чел.
Против - 0 чел.
Воздержались 0 чел.
Решение : рассмотреть первым вопросом вопрос о качестве питьевой воды.

1. Первый вопрос: _ О качестве питьевой воды в п. Новая Чара, Каларского муниципального 
округа Забайкальского края.

Выступила представитель АО «Тепловодоканал» Сопрыкина В.О.:
«Забор проб питьевой воды производится специалистами наше организации 2-4 раза 

еженедельно. Пробы берутся как на водозаборе, и непосредственно из сети холодного 
водоснабжения. Затем пробы самолетом отправляются в г.Чита, в Роспотребнадзор, где его 
специалисты проводят все необходимые анализы. За последний год никаких нарушений норм 
качества питьевой воды не выявлено. Что касается того, что у потребителей из крана идет вода 
ненадлежащего качества - скорее всего, причиной является изношенность труб внутридомовых 
сетей. Мы за это ответственности не несем, и в наши полномочия это не входит.

Вопрос Соловьевой О.А.:
Как Вы можете пояснить, что состояние труб это одно, но не может же одновременно во всех домах 
в одно время идти вода, непригодная для питья?
В.О.Сапрыкина ... ответить не смогла.
Переходим к обсуждению. Какие будут предложения:

Предложено: Создать комиссию из специалистов ОАО «Тепловодоканал». представителей 
общественной палаты и представителей общественности. Согласовать с ОАО «Тепловодоканал» 
возможные точки забора проб воды с учетом принадлежности сетей в старом и постоянном 
поселке.

2. Второй вопрос: Об избрании секретаря Общественной палаты Каларского муниципального 
округа Забайкальского края

По второму вопросу: поступило предложение Секретарем Общественной палаты Каларского 
муниципального округа Забайкальского края избрать Глущенко Татьяну Борисовну.

Председательствующий.: Кто за данное предложение? Прошу голосовать.
За 6 чел.
Против - 0_ чел.
Воздержались _0_ чел.
Решение: Секретарем Общественной палаты Каларского муниципального округа

Забайкальского края избрать Глущенко Татьяну Борисовну.

3. Третий вопрос: Об утверждении Регламента Общественной палаты Каларского 
муниципального округа Забайкальского края
Председательствующий: Переходим к обсуждению. Какие будут предложения:
Предложено : утвердить Регламента Общественной палаты Каларского муниципального округа
Забайкальского края.
Председательствующий.: Кто за данное? Прошу голосовать.

За 6_ чел.
Против - _0_ чел.
Воздержались _0_ чел.

Решет - Единогласным решением, Регламент Общественной палаты Каларского муниципального 
округа Забайкальского края, Утвердить.



4. Четвертый вопрос: Об организации и проведении праздника «День Победы»
По четвертому вопросу: Заслушали главу администрации городского поселения «Новочарское» 
Ионова В.М.:
Перечисленные денежные средства на закупку подарков и аптечек для детей войны и работников 
тыла. К сожалению в районе у нас нет ветеранов ВОВ.
Подарочные наборы будут стоимостью в 4000 рублей. 3- мая автопробег, 9 мая шествие 
бессмертного полка, митинг, полевая кухня, праздничный концерт и салют.

Переходим к обсуждению. Какие будут предложения:
Предложено : Сделать портреты погибших на Донбассе военнослужащих Забайкальского края и 

совместно их пронести в бессмертном полку.
Выяснить корректности данного предложения в военкомате и в регионе.

5. Пятый вопрос: Разное.
Выступила Людмила Петровна Столярова: «Неудобный график транспортного сообщения между 
Новой Чарой и Чарой. Я уже не первый раз поднимаю эту проблему. И в очередной раз 
подчеркиваю, необходимо либо изменять график автобусного движения, либо возвращать 
дополнительные рейсы. На сегодняшний день для тех же пенсионеров, чтобы выехать в ту же 
больницу, он крайне неудобен. Приезжаешь утром, чтобы попасть к врачу, сдать анализы уже не 
успеваешь, попадаешь на обеденный перерыв в поликлинике, а затем уже и приемы не все ведут 
специалисты. Кроме того, если в обед два рейса практически наслаиваются друг на друга, то с утра и 
до обеда или с обеда и до вечера невозможно выбраться. Предлагаю вернуть девятичасовой рейс в 
Чару добавить дополнительный вечерний.
А. В. Тарасов, пояснил: он осуществляет перевозки по муниципальному контракту, на данный 

момент, это сделать крайне проблематично, ввиду сокращения в период пандемии автобусного 
парка и числа водителей. Сегодня ведутся переговоры по заключению нового муниципального 
контракта, приобретению еще одного автобуса. В таком случае, дополнительные рейсы будут 
введены.
Обсуждали вопрос о состояния трассы Новая Чара - Икабья - Чапо-Олого и неконтролируемого 
роста цен на продукты питания. Приняли решение по данным вопросам подготовить обращение в 
прокуратуру Каларского района.

Председательствующий: повестка заседания исчерпана.

Заседание Общественной палаты Каларского муниципального округа Забайкальского края 15 
апреля 2022 года объявлено закрытым.


